



学校だより

# かけはし



第 6 号  
宮 城 県 立  
利 府 支 援 学 校  
令 和 5 年  
9 月 1 日 発 行

## ～ 夏休み明けの学習が始まりました ～



34日間の夏休みが終わりました。例年にない暑さの中、元気に過ごした児童生徒の笑顔と共に学校に活気が戻ってきました。

今年は行動制限のない夏休みとなり、各地でイベントやお祭りが復活したり、久しぶりに遠方の親戚に会えたりと、それぞれに夏の思い出ができたのではないのでしょうか。休み明け学級や学部では、この夏の思い出を笑顔で発表する児童生徒の姿が見られました。

夏の暑さはまだまだ落ち着きを見せてくれませんが、まもなく学習や運動に最適な秋を迎えます。学校でもこれまで中止されていた様々な行事が戻ってきます。引き続き、健康観察を徹底し、児童生徒の安心・安全を第一に考え、様々な工夫をしながら充実した学習活動を進めていきます。今後とも、保護者の皆様の御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

## ～ 夏休み明けの学習の様子を紹介します ～

夏休みの思い出の絵日記を見ながらみんなの前で発表しました。お出掛けやお手伝いしたことなど楽しかった様子が伝わってきました。

小学部



「夏の生活Ⅱ」の授業に取り組んでいます。夏休みの思い出や夏にちなんだ学習、各学年・クラス工夫を凝らした授業を行っています。



中学部



作業学習が始まっています。クラフト班では刻印棒を使って、ていねいに皮に模様を付けて製品作りをしています。

高等部



## 教育実習が始まりました



8月28日(月)から教育実習生が来ています。今年度の実習生は、宮城教育大学から2名、東北福祉大学から5名、尚絅大学から1名の合計8名です。所属は小学部2名、中学部3名、高等部3名です。それぞれが先生方の指導を受けながら、将来、先生になることを夢見て、一生懸命実習に励んでいます。

**「夏休み思い出展」が行われています！**

体育館入り口の多目的ホールで「夏休み思い出展」が行われています。今年は夏らしい日々が続きましたが、久々に制限のない夏休みをそれぞれが楽しんだ様子が伝わってきました。まだまだ暑い日が続いていますが、児童生徒にとってはかけがえのない、思い出に残る夏休みだったようです。



**PTA 主催**

**「お楽しみ販売会」 & 「お下がり譲渡会」**

過日おたよりでもお知らせしましたとおり、9月14・15日10:00~11:30体育館にて開催いたします。お越しの際は、上履き、小銭、エコバッグを御持参ください。また、駐車場はイオン利府北館駐車場(西側)にお願いいたします。

**～ 9月1日は 防災の日～**

9月1日は「防災の日」、8月30日から9月5日までを「防災週間」と定めています。

昨今、地震や津波だけではなく、大雨による洪水や土砂災害などへの備えも必要になっています。

**「災害にどう備えるか」**

児童生徒にとっては、周囲の支援者の防災意識がとても大切です。

- ① 非常用持出袋はありますか？
- ② どこに避難しますか？
- ③ 避難する際のイメージはできていますか？



この機会に御家庭でも万が一に備え、防災について、確認してみたいかがでしょう。

**eメッセージでの欠席連絡が可能となりました！**

既にお便りでお知らせしましたとおり、緊急時メール配信サービスがアプリ版となり、新たにメッセージにて欠席等の連絡が可能となりました。ご連絡の際は当日の朝8時20分までお願いいたします。

**9月の主な行事予定**



日	曜	行 事
1	金	小中B：水泳教室③
2	土	
3	日	
4	月	小低：水泳教室③
5	火	小：修学旅行合同学習 高2CDE：水泳教室
6	水	高1：宿泊学習①
7	木	高1：宿泊学習② 小5：宿泊学習①
8	金	小5：宿泊学習②
9	土	
10	日	
11	月	小6：修学旅行前検診 12:40
12	火	高2AB：水泳教室 介護等体験④-1 利府支援学校作品展(利府ロイヤル)～9/22
13	水	高3：水泳教室 介護等体験④-2
14	木	PTAお楽しみ販売会 中修学旅行保護者説明会
15	金	PTAお楽しみ販売会
16	土	
17	日	
18	月	敬老の日
19	火	小6：修学旅行①
20	水	小6：修学旅行②
21	木	介護等体験⑤-1
22	金	介護等体験⑤-2
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	学校見学会②-1 (小・中)
27	水	学校見学会②-2 (高)
28	木	小中：校外学習 高：授業参観①(校内販売会) 中1：宿泊学習①
29	金	高：授業参観②(校内販売会) 中1：宿泊学習② PTA 施設見学会 (小)
30	土	



**～引き続き体調管理を徹底しましょう！～**



今年の夏は感染症に限らず夏風邪による発熱症状等が多く見られています。それに加え異常な夏の暑さで、学習活動も制限せざるを得ない状況が夏休み明けも続いています。様々な面から考えて夏の疲労も蓄積している時期かと思えます。引き続き、健康観察に御協力いただきながら、安心・安全に児童生徒の学びを保障していきたいと考えています。